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 أهلاً بكم جميعًا. لذا، مساء الخير. إنه بعد الظهر الآن، أليس كذلك؟  ستيف كروكر:

 ليبدأ استعراضنا. مرحبا. هل تريبتي خلفك هناك؟ براد، هذا هو اجتماعك.

 

 بدوري، سأعطي الميكرفون لمسؤول الاتصال، كافيه.  تريبتي سينها:

 

  .RSSACشكرا لكم جميعاً، على حضور جلسة  شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار:

لذلك، قبل أن أواصل، هل لي أن أطلب من ويس، أن نقوم بعمل لفة سريعة على 

 الحضور؟

 

 أنا ويس هيرداكر من جامعة جنوب كاليفورنيا. بالتأكيد. ويس هيرداكر: 

 

 .Ericssonمن شركة  IAB RSSACأنا دانيال ماغولت، مسؤول اتصال  دانيال ماغولت: 

 

 وأنا رئيس عمليات خادم الجذر هناك. Netnodأعمل لدى  جون ليمان.-أنا لارس جون ليمان: –لارس

 

 .ICANNأنا شيرين شلبي، من مجلس إدارة  شيرين شلبي: 
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 .ICANNأنا آشا هيمراجاني، من مجلس إدارة  آشا هيمراجاني: 

 

، ومسؤول اتصال بمجلس إدارة K root، وRIPE NCCكافيه رانجبار، من  كافيه رانجبار: 

ICANN. 

 

 .RSSACتريبتي سينها، من جامعة ميريلاند والرئيس المشارك في   تريبتي سينها:

 

 .RSSAC، والرئيس المشارك في VeriSignبراد فيرد، من   براد فيرد:

 

 ، المسؤول عن عمليات خادم الجذر.ICANNمن  تيري ماندرسون، تيري ماندرسون: 

 

 .ICANNجون سوينينن، من مجلس إدارة  جون سوينينن: 

 

 .ICANNستيف كروكر، رئيس مجلس إدارة  ستيف كروكر: 

 

 .ICANNأكينوري مايمورا، عضو مجلس إدارة  أكينوري مايمورا: 

 

 .F rootفريد بيكر، من  فريد بيكر: 
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 .RSSACأنا مسؤول اتصال منطقة الجذر بـ  .VeriSignدوان ويسلز من  دوان ويسلز: 

 

سوف أبدأ بالأسئلة من  لذلك، أعتقد أن من الأفضل البدء في الأسئلة. شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار:

RSSAC .إلى مجلس الإدارة وسوف نرى كيف سنواصل 

فين بخصوص توقيت الجولة لذلك، أول سؤال حول مجلس الإدارة أو أفضل تقييم للموظ

الجديدة، لأننا كمشغلين للجذر، نعتقد أنه قد يكون هناك بعض  gTLDالمقبلة لنطاقات 

التأثير علينا ونحن نود حقًا أن نعرف تصور المجلس لتوقيت وكيفية تشغيل النطاقات 

م ، وإذا كان لديهم تقدير أو هدف فيما يتعلق بالحجم، لأننا نعتقد أن حجgTLDالجديدة 

، قد يكون له تأثير على أدائنا، لذلك نريد أن نعرف إذا كان gTLDالنطاقات الجديدة 

  هناك أي تأثير.

 وأعتقد أنني سوف أمرر الميكرفون إلى آشا للإجابة على ذلك.

 

  ، على هذا السؤال.RSSACشكرًا لك، كافيه، وشكرًا لكم،   آشا هيمراجاني:

نلاحظ أن  نة على الشروط المسبقة وتوقيت الجولة المقبلة.الآن، لا يوجد اتفاق عام في اللج

وحدها، لذا فإن هذا لا  gTLDمراجعة قادمة ومستمرة تتعلق بنطاقات  11هناك حوالي 

 .gTLDمراجعة منفصلة فقط على  11هناك  يعد مراجعة اللجنة.

 -تان للغاية مراجعة مهم 11وأعتقد أن الحد الأدنى، من منظور عملي، اثنتين من هذه الـ 

لذلك، فإن عملية  اثنتان مهمتان جدًا من حيث الحاجة إلى إنجازهما. عذرًا. حسنًا. عفوًا.

، من المتوقع أن تستکمل خلال gTLDوضع السياسة الخاصة بإجراءات النطاقات الجديدة 

، والثانية هي عملية وضع السياسة الخاصة بآليات حماية 2018الربع الثالث من عام 

الربع  .2017ومن المتوقع أن تستكمل المرحلة الأولى في الربع الأخير من عام  الحقوق.

 الرابع.
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لذلك، بينما مجلس الإدارة، نحن ملتزمون بفتح جولة جديدة، ونود حقًا أن نرى نتائج 

حن لا نستطيع السيطرة حقًا على توقيت ذلك، على هذين النشاطين من قبل المجتمع، ون

من منظور شخصي، التوصية بأن يتم هذا العمل بأسرع  -الرغم من أنني أود كثيرًا أن 

 ما يمكن.

ومن ثم، سنواصل أيضًا مراقبة عمل المجتمع، ومن ثم في تلك المرحلة أعتقد أن الوقت 

 شكرًا. سيكون مناسبًا للتعليق على توقيت الجولة المقبلة.

 

  شكرًا لكِ، آشا.  كافيه رانجبار:

ولكي نكون واضحين جدًا، وخاصة فيما يتعلق بالجزء الثاني من السؤال، هل لدى المجلس 

على سبيل المثال، لنقل  أي هدف، على سبيل المثال، تحديد متى ستفتح جولة جديدة؟

جديد"، أو هل هناك سقف أم أنه حتى تتم مناقشته  gTLDنطاق  5000"نحن نهدف إلى 

 في المجتمع؟

 

ولكني لا أرى ذلك يحدث، كما ذكرت، قبل الانتهاء  ليس هناك تاريخ محدد. لا ليس الآن.  آشا هيمراجاني:

لذلك، إنها أيضًا مسألة  من المراجعات، وهذا هو سبب ذكري للتاريخ على وجه التحديد.

 شكرًا. مال تلك المراجعات.خاصة بمدى سرعة اكت

 

لذلك، إذا فهمت السؤال بشكل صحيح، كان السؤال هل لدينا نوع ما من الهدف نضعه   جون سوينينن:

 لذلك. RSSACيجب أن تكون هناك وكيف ستستعد  TLDفي الاعتبار، كم من نطاقات 

، كما قالت ، والمقصود هوTLDلا، ليس لدينا هدف معين في الاعتبار الآن لعدد نطاقات 

 آشا، إن العملية برمتها مستمرة وسنرى النتيجة.
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 شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار:

 

الجزء من السؤال الخاص بالحجم، ولكن أنا أتفق مع ما  -لم أفهم المقصود بكلمة عذرًا.  آشا هيمراجاني:

 شكرًا. ذكره جون للتو.

 

 براد، تفضل. شكرًا.  كافيه رانجبار:

 

الشيء الوحيد الذي سأضيفه هنا، أثناء اجراء تلك المناقشات، عليك أن تضع في الاعتبار   رد:براد في

 هذا كل شيء. أننا مهتمون ونود أن نكون على علم بأسرع وقت ممكن.

 

شكرًا جزيلًا على ذلك، وبالطبع لأي نوع من المداخلات التي يمكن أن تعطيها  أجل.  جون سوينينن:

RSSAC ملية، التي من شأنها أن تكون مفيدة جدًا.لهذه الع 

 

لذا، فإن السؤال الثاني كان في الأصل جزءًا من السؤال الأول، لارتباطه مباشرة بنطاقات   كافيه رانجبار:

gTLD  ،الجديدة، ولكن أود أولًا وقبل كل شيء، إذا كان هناك أي إجابة من هذا المنظور

يراها المجلس، في الأساس، قد يؤثر على الجديدة، التي  gTLDمن منظور نطاقات 

وإذا كانت لديكم أية  تحميل نظام خادم الجذر أو قد يسبب تغييرات كبيرة على النظام؟

الجديدة ولكن أيضًا بشكل أكثر عمومية،  gTLDتعليقات أخرى غير مركزة على نطاقات 

  فأود أيضًا أن أسمع عن ذلك.

 ستيف؟
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، KSKفقط لتغذية ما سبق مناقشته عدة مرات، من الواضح أن هناك تبديلًا قادمًا لـ   ستيف كروكر:

وسوف تجري على نحو سلس تمامًا، وليس لها أي تأثير على أي شيء، ونحن جميعًا 

لا شيء، إلا إذا كنت تتحدث مع ديفيد  -يمكن أن نكون على أتم الراحة أثناء حدوث ذلك 

 كونراد.

  من نقطة واحدة في الوقت وأكثر عمومية. والشيء الآخر هو أقل

كما تعلمون،  -، والرهان على أنها سوف تزداد وتصبح DDOSلقد كنا نراقب هجمات 

 أكبر مع مرور الوقت، وذلك هو سؤال طبيعي عن تأثيرها على نظام خادم الجذر بأكمله.

للغاية، ولم لذلك، حتى الآن، قد صمد نظام خادم الجذر أمام كل الهجمات، بشكل جيد 

 كما تعلمون، لم يكن له أي تأثير على الخدمة كما يرى المستخدمين النهائيين. -يتغير 

شئ متعلق بذلك، ولكن متميز إلى حد ما، هو تطور الطريقة التي يتم بها الحصول على 

عقدة الآن وتنمو  600أعتقد أنه لدينا أكثر من  -لدينا هذه الكوكبة الكبيرة  خدمة الجذر.

عدل ما، ولكن بالتوازي مع ذلك، كان هناك بعض النقاش حول الخدمة المفرطة للجذر بم

 -أو مؤسسة أو أي شخص تقريبًا تحميل الجذر وتشغيله  ISPالمحلي حيث يستطيع 

 تحميل نسخة من منطقة الجذر وتشغيلها محليًا.

يمكن  مدى سرعة تقدم ذلك، ولكن -لم أر أي شيء نهائي حول عدد  -وأنا لا أعرف 

للمرء أن يتصور أنه في مرحلة ما يمكن أن تصبح عاملًا رئيسيًا بدلًا من مجرد عامل 

عرضي حيث أنها اليوم بسبب البروتوكولات والخبرة المكتسبة ونوعًا ما الأشخاص 

 المتخذين للقرار.

لذلك، السيناريو الذي يمكن للمرء أن يتصوره على الأقل هو أعداد كبيرة جدًا من النسخ 

منطقة الجذر التي يتم تحديثها مرتين يومياً مثل النسخ الرسمية المعتادة وتقديم الخدمة ل

محليًا، والتي من شأنها أن تكون تغييراً للعبة، كما أعتقد، من حيث القدرة الاستيعابية 

  وقد يكون لها تأثيرات أخرى أيضًا. والمرونة.
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نار في الهشيم، فأنا لا أتوقع أن ذلك سوف حتى لو هبت تلك الهجمات مثل ال -أنا لا أتوقع 

يستغرق ذلك النوع من التأثير وقتًا  يسبب انكماشًا فوريًا في تشغيل نظام خادم الجذر.

 طويلًا جدًا للحدوث.

 إنها ليست إجابة المجلس الرسمية. لذلك، هذا نوع من الجواب المتعرج من خلال السؤال.

 كما تعلمون، إنه جوابي. -انه 

 

 هل يريد أي شخص آخر أية إضافة؟ شكرًا جزيلاً.  فيه رانجبار:كا

 

بحثنا تسهيل  RSSACو KSKحول  OCTOأود فقط أن أضيف أننا في محادثات مع  براد فيرد: 

، فقط للطمأنة أن هناك الكثير KSKخلال عمل  OCTOالعمل بين عمليات الجذر و

 من الحوار الجاري.

 

  .شكرًا جزيلاً   كافيه رانجبار:

أي أمر من شأنه  OCTOلذلك، هل حدد مجلس الإدارة أو  سأنتقل للسؤال الثالث. حسنًا.

  ؟RSSACالاستفادة من المعلومات أو الإحصاءات التي يمكن أن يقدمها أعضاء 

في الأساس، نحن نسأل ما إذا كانت هناك أية معلومات بالإضافة إلى ما نقدمه بالفعل، 

كان لدينا بالفعل  قد تكون مفيدة لاتخاذ القرارات في المجلس.، التي RSSAC 002مثل 

، ولكن CTOجلسة مع مكتب المدير التنفيذي للتكنولوجيا، لذلك ناقشنا الجزء الخاص بـ 

  أود أن أسمع من مجلس الإدارة.

 وجون؟
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  شكرًا. أجل.  جون سوينينن:

أعني،  .CTOلذلك، أعتقد أن شريك المناقشة الصحيح ربما في هذه المرحلة هو مكتب 

كما أننا كمجلس ليس لدينا الآن أية معلومات أو إحصاءات من شأنها أن تساعد بالإضافة 

 إلى، ما لدينا اليوم، ولكن بالطبع يمكننا أن نفكر في ذلك مع مرور الوقت أيضًا.

 

  أي تعليقات أخرى تتعلق بهذا السؤال؟ شكرًا.  كافيه رانجبار:

الشريحة  -لذا، هل لي أن أطلب الحصول على مجموعة أخرى من الشرائح، أي  حسنًا.

  ؟RSSACالتالية، وهي أسئلة من مجلس الإدارة إلى 

 شكرًا. نعم.

لذا، فإن السؤال الأول من المجلس هو إلى أي درجة تشارك دائرة انتخابنا فيما يتعلق 

، وإذا كان هناك أي شيء يمكن أن تقوم به هيئة CCWGلمساءلة  2بمسار العمل 

 لتسهيل هذا العمل. ICANNمجلس الإدارة أو 

 أعتقد أنني سوف أمرر الميكرفون إلى، نعم، براد.

 

أن ما قمنا به بخصوص هذا هو أننا نراقب ونواصل الرقابة، ولکن الآن لا يوجد وأعتقد   براد فيرد:

 .CCWGلمساءلة  2حول مسار العمل  RSSACأي إجراء مباشر من 

 

ما هي الأمور المتعلقة بالسياسة أو التوجيه التي تحظى بأولوية  والسؤال التالي هو: شكرًا.  كافيه رانجبار:

 تريبتي؟ ؟ RSSACس لـ قصوى لمجموعتك، من المجل
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ومع ذلك، لدينا عمل  حالياً، لا يوجد شيء ذو أولوية قصوى من حيث السياسة والتوجيه.  تريبتي سينها:

هائل يجري في شكل ورش عمل وحوارات داخلية فيما يخص التعمق أكثر في الوضع 

هذا العمل في  لذلك، فإننا نتوقع أنه بمجرد اكتمال الحالي لنظام خادم الجذر وتطوره.

 الأشهر المقبلة، سوف نصدر سلسلة من النصائح حول ما ينبغي حدوثه بعد ذلك.

و، ستيف، فإننا نبحث القضايا التي قمت بتسليط الضوء عليها في وقت سابق فيما يتعلق 

لذلك، ترَقب مزيد من التوجيهات القادمة في الأشهر  بفرط توطين ومستقبل النظام نفسه.

 المقبلة.

 

 شكرًا.  فيه رانجبار:كا

 وأود أن أضيف إلى أنه خلال هذا العمل، فإننا أيضاً نقوم بإصدار وثائق لتلك العملية.

على سبيل المثال، وثيقة حديثة، والتي سيتم نشرها خلال  وبعضها صغير ولكن مفيد جدًا.

ن ، والتي في الواقع لا تغطي العديد مRSSACبضع ساعات، كما أعتقد، تسمى معجم 

وتعرِف، مثلاً، لذلك عند  بالتأكيد، نعم. 50، أو أقل من 30أعتقد أنها حوالي  الكلمات.

الاشارة إلى عقدة أو خادم الجذر على سبيل المثال أو نظام خادم الجذر، لذلك فمن الممكن 

ويمكن حتى أن يساعدنا جميعًا في فهم بعضنا البعض بشكل صحيح، لذلك  -أن يساعد 

 لغة.نستخدم نفس ال

، والذي يحتوي على الكثير من القطع الصغيرة RSSACأو عمل آخر كان متعلقاً بتاريخ 

لذلك، كل ذلك لا يزال  المفيدة جدًا لفهم من أين نحن قادمون وإلى أين نحن ذاهبون.

 مستمرًا.

 لدينا هنا شيرين.
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مون به في الوقت الراهن، أجرينا وفيما يتعلق بالتعمق الذي تقو تريبتي وبراد، شكرًا لكما. شيرين شلبي: 

هل سيتم تضمين ذلك في أي تقارير ستنشرها  مناقشة سابقاً عن الحكم والاستقرار المالي.

 في هذا الشأن أو ... 

 

 و، نعم، سيكون هناك تقرير صادرة بشأن ذلك. نعم، نحن نجري مناقشات موازية.  تريبتي سينها:

 

حيث كنا نتعمق من خلال هذه  –الجزء الوحيد الذي سأضيفه هو المعجم، جوهر ذلك   براد فيرد:

المناقشات العميقة، كنا نتعلم في المجتمع وحتى مع أنفسنا أن هناك تفسيرات مختلفة لما 

لذلك، كنا نظن أنه من الحكمة إنشاء مسرد من أنواع بحيث عندما نتحدث  تعنيه الكلمات.

وسوف  وستكون هذه وثيقة حية. نتحدث جميعًا نفس اللغة. عن خوادم الجذر، فنحن

 نضيف إلى ذلك حسب الحاجة.

 

 -لذلك، مع ذلك، أود  شكرًا.  كافيه رانجبار:

 

 هل يمكنني فقط متابعة إجابة تريبتي؟  شيرين شلبي:

 

 من فضلكم.  كافيه رانجبار:

 

العامة، فسوف يكون هناك توصيات على لذلك، مرة أخرى، أعتقد فقط للمصلحة   شيرين شلبي:

ومشورة لمجلس الإدارة وأيضًا طلبات من المجلس للقيام بأشياء أو كيفية القيام  - تقريرك

 بها؟
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 لذلك، لم نقرر تمامًا الشكل الذي سنقدم به توجيهاتنا. لذلك، فإن هذه المناقشة في المستقبل.  تريبتي سينها:

 ولكننا سنصدر تقريرًا بالتأكيد. الوقت.لذلك، فإنه غير معروف في هذا 

 

 حسنًا، شكرًا.  شيرين شلبي:

 

 شكرًا لك، شيرين. شكرًا جزيلاً.  كافيه رانجبار:

لذلك، إذا لم تكن هناك أسئلة أخرى من اللجنة أو المجلس، فأود أن أفتح الميكرفون لأي 

 أسئلة من الجمهور.

أوه،  -مون بما يقرب من نصف ساعة من حياتك إذن أعتقد أنكم سوف تنع حسنًا. لا أحد؟

 من فضلكم. لدينا ريناليا.

 

أترأس لجنة الفعالية التنظيمية  .ICANNريناليا عبد الرحيم، عضو مجلس إدارة  مرحبًا.  ريناليا عبد الرحيم:

هذا  RSSACومن المقرر أن تجري مراجعة  التي تشرف على المراجعات التنظيمية.

فقط الحصول على ردود فعل أو مداخلات حول ما تشعرون به حول  أردت العام.

المراجعة، إذا ما كنتم على استعداد، أو كنتم تعتقدون أنكم بحاجة إلى مزيد من الوقت، 

 شكرًا. أو ما إذا كنتم متحمسين للبدء.

 

 شكرًا لسؤالك، ريناليا.  تريبتي سينها:

 ا مستعدون تمامًا للتقرير مع المراجعة.لقد أجرينا مناقشات داخلية، ونحن نشعر بأنن

 وهكذا، نعم، نود المضي قدمًا.
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 تم تسجيل الرد. شكرًا.  ريناليا عبد الرحيم:

 

 لذلك، إذا لم يكن هناك أي أسئلة، فسوف تسترجعون نصف ساعة من حياتكم، نعم؟ نعم.  كافيه رانجبار:

 ابتهج. شكرًا.

 ]تصفيق[

 

 

 ] نهاية النص [


